

Hoy, en sesión de control al Gobierno en Congreso

Carazo denuncia que en el Gobierno de Sánchez existía una trama de corrupción y mordidas: “No solo daban a Aldama medallas sino también contratos”

- El diputado del PP Eduardo Carazo denuncia que la corrupción del Ejecutivo no se limita al ministerio de Ábalos, sino que también implica al de Interior, dirigido por Marlaska, “al Gobierno de Canarias, presidido por Ángel Víctor Torres, hoy ministro de Política Territorial, y al de Baleares, presidido por Francina Armengol, actual presidenta de la Cámara Baja”
- Recomienda a Bolaños que se lea los informes de la UCO y los hechos “protagonizados por el clan del Peugeot y que, junto a Pedro Sánchez, se lanzaron a la reconquista del PSOE”. “Imagino que para el ministro de Justicia la Guardia Civil no será la ultraderecha ni un *pseudomedio*, ni sus informes serán un bulo ni una inventada”, ironiza
- Recuerda a Bolaños que las investigaciones “dejan claro que Aldama organizó, junto a Ábalos, la visita a España de Delcy Rodríguez, con el visto bueno del *Uno*, de Sánchez, y que intervino con Koldo en el rescate de Aire Europa”. “Más que un cómic de Mortadelo y Filemón, esto parece una película de Torrente, pero tristemente es la realidad de su Gobierno”, sentencia
- Señala que, cada hora que pasa, hay un escándalo nuevo de corrupción en el PSOE y el Gobierno y que “el fango le llega tan alto que al ventilador no le giran ya ni las hélices”
- Pregunta al ministro de Justicia si el cese del exministro de Transportes fue una respuesta a casos de corrupción y, si es así, por qué lo taparon y luego lo incluyeron en las listas. “¿Fue para aforarlo, al igual que hicieron con Armengol, Torres y Santos Cerdán?”, cuestiona